

きりはらの郷

KIRIHARA-NO-SATO

10月
2024

祝

敬老 いつもたくさん笑顔に感謝です



各棟で敬老会を行い、米寿や百寿などの節目を迎える方に、記念品とお祝いの色紙をお渡ししました。一年の出来事を振り返ったスライドショーでは、ご自分の写真に指を指して喜ばれる方や恥ずかしいと照れ笑いをされる方など様々なご様子で鑑賞をされていました。

また、百寿の方はご家族をお招きして、ご家族と一緒に節目のお祝いをしました。記念撮影ではいつも以上の良い表情を見せていただきました。



6月 梅シロップの甘さを求めて

ご利用者の皆様と梅の買い出し・梅シロップ作りを行いました。慣れた手つきで梅のヘタを取り除き、瓶に氷砂糖と梅を重ねて入れていただきました。出来上がった梅シロップをどのように飲もうかと話しながら、楽しい時間を過ごされました。



6月 白熱の桐原大運動会

ご利用者代表の選手宣誓から桐原の郷大運動会がスタートしました。玉入れや寺泊発祥の伝統競技〈浜大漁〉を行い、「ほらー負けるなー」と元気な声援が飛び交っていました。



7月 ご家族と車いす清掃

「家族のつどい」の活動として、車いすの清掃を実施しました。日常、手が届かない部分まで綺麗に掃除していただき、本当にありがとうございました。その後の懇談会ではご利用者やご家族としての思いなどの話し合いができました。



7月 短冊に願いを込めて

今年も六月から約一ヶ月かけて、七夕飾りを作つて七夕の準備を行いました。短冊には一人ひとりの願い事を書いていただき、「叶いますように」と祈りながら笹に飾りました。



7月 生け花教室再開校!!

コロナ禍が落ち着き、4年ぶりに花の会様によるフラワーアレンジメントのボランティア受け入れを再開しました。久しぶりの活動に、会場では笑顔がたくさん見られ、にぎやかな声が響いてました。



8月 大盛り上がりの夏まつり

8月22日(木)～8月24日(土)にかけてテイサービスで夏まつりを行いました。涼を感じていただくために、水ヨーヨーと創作活動で作った金魚を使い金魚すくいを行いました。金魚が跳ねるたびに歓声があがり、皆様樂しまれておりました。

寄附 有木祐二様

ありがとうございました。